
SANIDAD DICE QUE LOS CAMBIOS FORMATIVOS DEBEN MIRAR A LA UE 

La homologación con Europa, razón para no 

atender la opinión de las especialidades 

Según fuentes del Ministerio de Sanidad, los últimos cambios en el diseño de 

los troncos sin tener en cuenta la opinión manifestada por las especialidades 

implicadas responde al interés de la Administración de mirar a Europa en lo 

que pretende ser una transición docente del posgrado médico.  
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Esta es la razón política que ha motivado dar un paso atrás y apostar por no atender las propuestas del 

Consejo Nacional de Especialidades en Ciencias de la Salud, un órgano recogido en la LOPS y creado 

por Elena Salgado en su etapa al frente de Sanidad que los últimos dirigentes ministeriales se están 

encargando de convertir en ente totalmente prescindible. De hecho, en estos últimos años sólo se 

atienden sus consejos para la oferta de plazas MIR. Carlos Suárez, presidente de la Comisión Nacional 

de Otorrinolaringología, no cree que ésta sea una razón de peso, ya que entiende que si se lleva a cabo 

definitivamente la troncalización de su especialidad "los otorrinos de Europa tendrán una formación 

mucho mejor que la de los que se formen en España". 

Microbiología 

Otra de las comisiones nacionales que ha mostrado en varias ocasiones su rechazo a este modelo de 

troncalidad es la de Microbiología y Parasitología, que se mantiene en el tronco de Laboratorio y 

Diagnóstico Clínico a pesar de haber puesto sobre la mesa argumentos como para plantear, al menos, 

alguna duda a los responsables políticos de la reforma del MIR (ver DM del 15-IV-2010). De momento, 

tutores y residentes se enfrentan también a la estructuración exógena de su formación especializada. 

Ferrán Segura, presidente de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica, 

lamenta que no se hayan atendido sus propuestas y vaticina que "ahora habrá más movida" contra el 

decreto que Pajín quiere que esté aprobado "en un tiempo razonable", aunque los cambios que ahora 

estudian las regiones pueden ser un palo en las ruedas de este tren que impida que el decreto vea la luz 

antes del final de la legislatura. 
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